



Herrn Ortsvorsteher
Dr. Klaus-Dieter Rack
Zur Kirche 4
61169 Friedberg

02. August 2025

Antrag 07/2025 Errichtung einer Grillhütte

Sehr geehrter Herr Dr. Rack,

bereits im Mai 2019 hat die SPD-Fraktion im Ortsbeirat einen Antrag auf Errichtung einer Grillhütte gestellt. Erst im September 2020 erfolgte seitens der Stadtverwaltung die Ablehnung des vorgeschlagenen städtischen Areals in der Nähe der B-455-Brückenbauwerke. Der damalige Bürgermeister Antkowiak begrüßte durchaus die Initiative für einen Grillplatz/Grillhütte in der Ortsgemarkung, erwartete allerdings einen örtlichen Alternativvorschlag. Zu einer möglichen Ortsbesichtigung eines anderen Standortes kam es aber am Ende der letzten Wahlperiode (2016-2021) nicht mehr.

An der Ausgangslage, dass u.a. für private Feierlichkeiten lediglich das Bürgerhaus in Dorheim zur Verfügung steht, hat sich aber seither nichts geändert, deswegen nun ein abermaliger Antrag.

Bekanntlich ist das Bürgerhaus nicht für alle Anlässe geeignet und für dessen Nutzung werden auch nicht unbeträchtliche Mietkosten abverlangt. Weiterhin ist die Lage in der Dorfmitte nicht optimal, da sich Anwohner immer wieder durch Lärm und parkende Autos belästigt fühlen. Im Sommer wäre deshalb eine Alternative zum Outdoor-Feiern in Dorheim sinnvoll.

Die Grillhütte soll in erster Linie für Dorheimer Bürgerinnen und Bürger in einfacher Ausstattung zur Nutzung gegen Anmeldung und Anmietung angeboten werden. Die angedachte Grillhütte könnte auch mit der Möglichkeit ausgestattet werden, ein Lagerfeuer zu erlauben.

Ortsbewohner/innen können die Grillhütte zu Fuß erreichen, sodass keine Parkmöglichkeiten geschaffen und auch kein fließendes Wasser oder Kanalisation hergestellt werden müssen.

Geeignete Stellen für das Errichten einer Grillhütte könnten der Bereich in der Nähe des Pumpenhäuschens (in der Nähe der außerörtlichen Wetter-Brücke) oder östlich hinter dem Tennisplatz, in der Verlängerung des Kuhweidwegs, nach dem Tennisplatz rechts, sein. Dieser Acker befindet sich im Eigentum der Stadt, scheint jedoch an einen Landwirt verpachtet zu sein.

Die genannten Ortsrandlagen eignen sich nach unserer Auffassung gut zur Nutzung als Grillplatz, zudem sind sie weit genug entfernt von der Umgehungsstraße, um den Verkehr nicht zu beeinflussen.



Gerne können die Örtlichkeiten bei einer Ortsbegehung besichtigt werden.

Die SPD-Fraktion im Ortsbeirat stellt deshalb folgenden Antrag:

Der Magistrat der Stadt Friedberg wird gebeten, die örtlichen Bedingungen der vorgeschlagenen Grundstücke - hinter/neben dem Pumpenhäuschen an der Wetter bzw. östlich des Tennisgeländes - für die Errichtung eines Grillplatzes zu prüfen und nach Möglichkeit bereits für den Haushalt 2026 erforderliche Finanzmittel einzustellen.

Mit freundlichem Gruß

Heike Strack
(SPD-Fraktion im Ortsbeirat)